

kPT7 Christine Harttmann

Tagesordnungspunkt: 5.1.1 Frauenplätze (4 Delegierte, 7 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Mit-Grüne,

seit ihrer Gründung in den 80er Jahren stand die Grüne Partei klar für ihre Werte ein. Bequem war das nie. Vielmehr provozierte das schon immer Widerstände. Gerade jetzt bekommen wir das vielfach zu spüren. Was uns dabei immer erfolgreich getragen hat und bis heute weiter trägt, sind unsere Inhalte, über die wir immer wieder engagiert, vor allem aber konstruktiv streiten. Das ist gut so.

Als ich 2018 den Mitgliedsantrag bei den Grünen ausgefüllt habe, war mir daher klar – Parteileiche ist nicht. Wenn ich in die Partei eintrete, dann bringe ich mich konstruktiv und aktiv ein. Im OV Au/Haidhausen tue ich das als Beisitzerin im Vorstand seit einigen Jahren. Im Bezirksausschuss leite ich den Unterausschuss Klima und Umwelt und kämpfe als Baumschutzbeauftragte um den Erhalt von Grün.

Einfach ist das nicht. Das liegt auch und besonders an der Landespolitik, die beim Klimaschutz, in der Energiepolitik und im Baurecht – um ein paar Stichworte zu nennen – die völlig falschen Rahmenbedingungen setzt. Daher sind gerade die Grünen Inhalte so wichtig. Dafür will ich für Euch und mit Euch streiten – auch auf dem kleinen Landesparteitag. Dafür bitte ich um Euer Votum.

Team Bayern.

Mit Dir! Mit uns!



Alter:

59

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

München